



Sortie à Angoulême

publié le 29/06/2022

Les classes de 4eE et de 4eF se sont rendus à Angoulême, une journée, dans le cadre des Parcours Avenir et Citoyen. Ils se sont rendus à l'aéroport et ont appris, grâce à une intervention, les métiers du monde de l'aéronautique. Cette rencontre leur a permis par la suite de manipuler du matériel professionnel et de questionner le métier.

Par ailleurs, les deux classes ont également eu la chance de visiter l'Espace mémoriel de la résistance et de la déportation de la Seconde Guerre Mondiale. Ils ont pu manipuler une arme de l'époque, visionner de courtes vidéos et répondre à un questionnaire.

Cette journée a été bénéfique pour les élèves. Ils ont pu partager et apprendre diverses informations intéressantes, connaître un nouveau domaine professionnel et enrichir leur culture générale.

Quelques remarques d'élèves : « Très intéressant ! », « Bonne ambiance, sortie très enrichissante », « Une bonne journée à Angoulême » .

Nous pouvons ainsi constater un réel engouement et une envie de s'ouvrir à une nouvelle vocation... L'avenir nous le dira !

Article rédigé par Lara Grelier, élève de 4F



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**